

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 12. Februar 2008

Busanbindung der Martin-Niemöller-Schule am Ersatzstandort Rotaprint-Gebäude

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird um Mitteilung gebeten, auf welcher Trasse die Busanbindung für die Schüler der Martin-Niemöller-Schule erfolgen soll.

Beschluss Nr. 0010

Der Antrag wird durch die Ausführungen der Geschäftsstelle als erledigt angesehen, wonach die Linie 18 morgens aus der Fahrtrichtung Innenstadt mit einem Einsatzfahrzeug bis zur Homburger Straße verstärkt würde. Nach Schulschluss stünden für die Abfahrt die Haltestellen in der Homburger Straße sowie in der Dotzheimer Straße/Carl-von-Linde-Straße zur Verfügung. Tägliche Kontrollen seitens des ESWE-Fahrdienstes hätten festgestellt, dass von diesen Maßnahmen das Schüleraufkommen abgedeckt werde. Für die Fahrten zur Schulsporthalle am Moltkering (dienstags und donnerstags) sei ein Shuttledienst mit direkter Verbindung eingerichtet worden.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Kopp
Ortsvorsteherin